

México pasa la prueba: FCH

Mario Martínez

El Presidente Felipe Calderón Hinojosa aseguró que a pesar de los duros retos que ha enfrentado el país en los últimos tiempos, está pasando la prueba y mostrando su fortaleza.

Al hacer entrega del Premio Edison 2008 a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que es otorgado por el Edison Electric Institute (EEI) a las empresas que contribuyen al avance de la industria eléctrica global para beneficio de la sociedad, Calderón Hinojosa expuso que si seguimos trabajando juntos se logrará el México que queremos.

De esta forma, el Presidente Calderón Hinojosa realizó un recuento de los episódicos que se vivieron con el derrumbe de un acueducto que obstruyó el paso del Río Grijalva y que en cuestión de 40 días se lograron avances importantes que redujeron los riesgos potenciales que representaba ese problema para la población civil, principalmente para los habitantes de Tabasco y Chiapas.

Asimismo, el Ejecutivo Federal resaltó la labor de trabajo conjunto que llevaron a cabo instituciones federales como la CFE, que fue la premiada con este galardón, además de la entrega de las Fuerzas Armadas, de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), de los ingenieros de Pemex y de empresas privadas que prestaron su equipo y personal para sacar adelante al país de ese obstáculo.

El titular del Ejecutivo Federal recordó que quitar el tapón del Río Grijalva era una gran empresa, toda vez que tuvo que mover-

“Por muy difíciles que hayan sido los momentos por los cuales las mexicanas y los mexicanos transitamos... en la influenza, en la crisis económica, en la lucha por la seguridad, ante esos obstáculos México está pasando la prueba y está mostrando la enorme sólida de sus instituciones y de su gente”.

**Felipe Calderón,
Presidente de México**

se tierra y lecho equivalente a 20 veces el volumen de la Pirámide del Sol, lo cual se logró en tiempo récord.

Pasó por esta magna obra y que mantuvo el abastecimiento de electricidad; que la CFE se adjudicó el Premio Edison que es el más importante a nivel mundial en su tipo, e incluso el Presidente Calderón Hinojosa, haciendo una analogía, dijo que es el equivalente al Nobel en materia de electricidad.

“Puedo decirles con orgullo que por muy severos que sean estos obstáculos y por muy difíciles que hayan sido los momentos por los cuales las mexicanas y los mexicanos transitaron, en el Grijalva, en la inundación de Tabasco, en la influenza, en la crisis económica, en la lucha por la seguridad. Ante esos obstáculos México está pasando la prueba y está mostrando la enorme sólida de sus instituciones y de su gente”, enfatizó el Presidente Felipe Calderón.

Dijo estar convencido de que si seguimos trabajando unidos, no resignándonos ante los problemas, sino ante bien, decididamente a superar la adversidad, logremos el México que queremos.

Acompañado por Edwin Anthony, vicepresidente de Asuntos Corporativos del Edison Institute, los miembros de Energía, Georgina Kessel; de la Defensa, Guillermo Galván; de Migración, Francisco Sánchez, y el director de Conagua, José Luis Luege, Calderón Hinojosa destacó que la lección que le dejó el Grijalva es que “no hay adversidad que no pueda superarse cuando hay voluntad y determinación para superarla”.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 12694.54
Tarr: 412 cm²
AHERNANDEZ

Fecha
27.08.2009Sección
Noticias de Primera PlanaPágina
2

El Presidente Felipe Calderón entrega a Alfredo Elías Ayub, director de la Comisión Federal de Electricidad, el Premio Edison 2008, que es otorgado por el Edison Electric Institute a las empresas que contribuyen al avance de la industria eléctrica global para beneficio de la sociedad.
(Foto: Ignacio Huitzil)